

**Saint-Martin-d'Hères**

**"Femme vie liberté", une exposition à voir à la médiathèque Romain-Rolland**



Marjane présente l'album dont sont extraites ses aquarelles aux couleurs lumineuses.



Shahrzad, à gauche, présente les œuvres de Marjane, à droite.

L'exposition de l'illustratrice Marjane Yasdani est à découvrir jusqu'au samedi 30 mars à la médiathèque Romain-Rolland.

"Femme vie liberté", c'est une exposition à la fois lumineuse et émouvante qui est proposée par l'illustratrice Marjane Yasdani, à la médiathèque Romain-Rolland, en lien avec la Journée des droits des femmes. Une exposition qui fait écho au mouvement de protestation, qui porte ce même nom, déclenché par la population iranienne après la mort, en septembre 2022, de la jeune Jina Masha Amini à cause d'un port du voile jugé non conforme.

Marjane Yasdani est une jeune Iranienne venue en France voilà quatre ans pour parfaire ses études aux Beaux-Arts. Pour l'heure, elle s'attache à faire connaître et dénoncer la répression du pouvoir iranien à travers ses œuvres qu'elle expose régu-

lièrement, tout en participant aux manifestations organisées à Grenoble chaque semaine et en diffusant des vidéos captées du mouvement de protestation.

La face lumineuse de l'exposition est composée des illustrations réalisées par Marjane pour l'album de l'association Comet', *Les passe-murailles : histoires à semer*, plantes, fleurs, oiseaux... y sont magnifiées. Le côté sombre et émouvant est composé de tableaux représentant la torture, les exécutions, les pleurs d'une enfant dont la mère a été tuée... qui sont le quotidien des Iraniens.

**Un chemin de l'égalité encore long à parcourir**

Mitra Rezaï, conseillère déléguée à l'égalité femmes-hommes qui présidait au vernissage de l'exposition la semaine dernière, a tenu à remercier Marjane après avoir rappelé que le chemin de

**L'info en + ► Pour voir l'exposition**

L'exposition est à voir jusqu'au 30 mars à la médiathèque Romain-Rolland, le lundi, mercredi et vendredi de 8 h 30 à midi et de 13 h 30 à 17 heures. Le mardi de 8 h 30 à midi et le jeudi de 13 à 19 heures.

l'égalité est encore long à parcourir même s'il avance pas à pas. Shahrzad, également iranienne, amie de Marjane, s'est chargée de présenter les vidéos captées du mouvement de protestation et de rappeler la situation désastreuse du pays, les exécutions (570 officielles qui ne tiennent pas compte des morts sous la torture et autres dont les médias ne peuvent pas parler)... avant de présenter chacune des œuvres inspirées de la lutte actuelle en Iran.

● Chantal Aye

**Saint-Martin-d'Hères**

**Top départ pour le projet Erasmus PS2ET du lycée Pablo-Neruda**



Première rencontre formelle à Barcelone, en Espagne, des équipes pédagogiques du projet Erasmus Plus PS2ET porté par le lycée Pablo-Neruda. Photo Lycée Pablo-Neruda

La semaine dernière a eu lieu la première réunion formelle transnationale des équipes pédagogiques partenaires du projet Erasmus + "Produire et économiser l'énergie électrique ensemble" (PS2ET) à Barcelone, en Espagne. Ce nouveau projet, qui a débuté à la rentrée via e-twinning, concerne les élèves de la promotion 2023-2025 du CAP électricien de Pablo-Neruda et leurs homologues belges du lycée technique et design de Kortrijk et espagnols du lycée

Santa Eugenia de Gérone. « Nous avons été très bien accueillis par nos collègues espagnols. C'était l'occasion de travailler sur la planification des trois mobilités de nos élèves, mais aussi d'évaluer notre collaboration sur le projet », raconte Mustapha Nour, enseignant et porteur du projet pour le lycée. À la rentrée, du 22 au 28 septembre 2024, les élèves de Pablo-Neruda accueilleront leurs partenaires européens pour leur première rencontre.

**LE DAUPHINÉ**  
Recherche correspondant|e| local|e| de presse  
**Pour la commune de Saint-Martin-d'Hères**

Vous êtes mobile, vous êtes disponible, vous vous intéressez à la vie des communes, vous vous sentez proche des gens ? Vous disposez d'un véhicule, d'un ordinateur et d'un appareil photo numérique ? N'hésitez pas à proposer votre candidature comme correspondant(e) local(e) de presse du Dauphiné Libéré. Cette tâche, qui s'exerce sous le statut de travailleur indépendant, ne doit pas être considérée comme un travail à part entière mais comme une activité ponctuelle, particulièrement enrichissante sur le plan humain. Le ou la correspondante doit résider dans la commune dont il ou elle souhaite assurer la couverture.

Contact : Agence de Grenoble Tél. 04 76 88 73 37  
LDLcentregre@ledauphine.com

EN VENTE CHEZ VOTRE MARCHAND DE JOURNAUX

**PARTEZ À LA DÉCOUVERTE DE NOTRE PATRIMOINE AVEC LA COLLECTION**

les patrimoines

Retrouvez tous LES TITRES DE LA COLLECTION en scannant le QR code

8,50 € 52 PAGES

**LES JEUX OLYMPIQUES**  
DANS LES ALPES FRANÇAISES  
Chamonix 2024 - Grenoble 2026 - Albertville 2030

LE DAUPHINÉ POUR COMMANDER 04 76 88 70 88 ou boutique.ledauphine.com

À VOTRE **SERVICE**

**Jérôme Raunet**  
**ANTIQUAIRE**  
ACHÈTE EN RHÔNE-ALPES

Pièces de monnaie • Violons, saxophones...  
Vases et objets asiatiques • Mobilier ancien/objets divers • Montres anciennes, horlogerie • Vins  
Bijoux or/plaqué or... etc • Manteaux de fourrures

PAIEMENT COMPTANT Ligne directe **06 07 67 33 91**  
www.jeromeraunet-antiquaire.fr